



Communiqué de Presse

Le projet AIGLE prend son envol

Meudon, le 8 octobre 2015 - Le projet AIGLE, porté par le pôle de compétitivité aérospatial ASTech Paris Region est une initiative ambitieuse, qui se positionne de façon innovante dans l'accompagnement et le soutien aux entreprises. Doté d'un Incubateur Pépinière et Hôtel d'Entreprises (IPHE), il permettra d'identifier et d'accompagner de futures « pépites », pour une montée en cadence rapide, favorisant ainsi, l'agilité attendue de la part des grands groupes.

Au-delà de l'accompagnement structurel, des moyens mutualisés seront mis à disposition dans un « Hôtel à Démonstrateurs », permettant ainsi de qualifier les produits, les procédés et d'aller jusqu'à la production de petites séries sur des innovations moins stratégiques, mais essentielles...

Présenté au grand public à l'occasion du dernier Salon du Bourget, ce projet francilien fédère déjà de nombreux donneurs d'ordre de l'industrie aéronautique, des PME et bien évidemment les pouvoirs publics.

Le site du Bourget, référence emblématique de l'industrie aéronautique, accueillera ce projet AIGLE, dans lequel, la supply chain trouvera le soutien, les conseils et l'expertise essentielle pour favoriser la mise sur le marché des produits issus de leurs innovations.

Un projet stratégique pour la filière aéronautique francilienne auquel les organismes de formation s'associent pour démontrer qu'aujourd'hui encore, l'industrie aéronautique trouve sa place au Bourget, berceau de l'aéronautique.

Contact

Gilles-Emmanuel SENON - Chef de projet AIGLE

gilles-emmanuel.senon@sagem.com